



芸術鑑賞会ワークショップ (9/22)

10月19日に行われる芸術鑑賞会（ミュージカル）に向けて劇団の方が来校してワークショップが開催されました。前半は全校児童対象にミュージカルのあらすじを楽しく伝えてくださり、続いて体ほぐし、ダンス練習を行いました。後半は、本番のミュージカル



に出演する高学年児童の演技練習を行いました。前に出て演技をするのは、もっと恥ずかしがるのかと思っていましたが、劇団の方の指導に乗せられて、とても楽しそうに練習していました。本番が楽しみです。

運動会(10/1)

創立150周年記念運動会ということで、PTAで企画して記念Tシャツを作製し、児童全員がそれを着て参加したり、プログラムも150周年を意識したネーミングを行ったりして雰囲気高めました。コロナによりこの数年、入場制限を設けていましたが、今年は久々に制限を設けず、保護者、地域の方がたくさん観覧に来て声援を送ってくださり、賑やかに盛り上げていただきました。声援は力となり、子どもたちは普段以上に頑張ることができました。子どもたちがひたむきに精一杯頑張る姿をたくさん見てもらうことができ、素晴らしい運動会になったと思います。ご家庭での励ましの言葉や体調管理、体操服の洗濯やお茶の用意など本当にありがとうございました。



トンボweb工場見学(10/4)

3年生がトンボ玉野工場の見学をオンラインで行いました。生中継で工場の中を案内していただき、その場で質問にも答えていただきました。実際に訪れてはいませんが、目で見て分からない服の触り心地などは、実際に生地を用意してくださっていて、とてもわかりやすく、勉強になることがたくさんありました。地元の企業について知る良い機会になったと思います。



山田中 一日体験(10/5)

6年生が山田中学校の一日体験に参加し、2校時から放課後の部活動まで、目一杯中学校生活を体感しました。中学生と一緒に一日を過ごし、授業の難しさや楽しさ、中学生の自主性や優しさに触れることができ、とても



良い刺激を受けることができたと思います。また、中学校の先生方にも6年生一人一人を知ってもらう良い機会となり、小から中への良い橋渡しができました。

1・2年校外学習(10/6)

1・2年生でおもちゃ王国に行ってきました。事前にグループで相談して乗りたいアトラクションや順路を決めていたため、準備万端でした。いざ5枚のチケットを入れた財布を首からぶら下げ、グループで楽しく回っていました。各グループには教師が一人



ずつ引率していましたが、全く教師の出る幕はありませんでした。愛情たっぷりのお弁当、ありがとうございました。

5年校外学習(10/6)

「働く人々の様子や願いを知ることで、学習に役立てること」「集団行動の中でルールや公衆道徳を学ぶこと」を目的に三菱自動車水島工場を見学しました。まず、工場の説明を動画で受け、その後は実際に工場内を見学しました。プレスライン、溶接、塗装などの各ラインを見学し、学習を深めることができました。午後からはライフパーク倉敷でお弁当を食べたり、科学館で楽しんだりしました。



避難訓練【火災】(10/11)

火災の避難訓練を行いました。どの学年も素早く静かに避難することができ、グラウンドの点呼完了まで2分足らずと、とてもスムーズでした。避難後は、全体や学級でふり返りを行いました。避難するときのルール「お(さない)は(しらない)し(ゃべら(ない)も(どら(ない))」や煙の危険性についてよく身につけていました。ご家庭でも、火の取り扱いや旅先での非常口確認など防災意識を高めてくださいますよう、よろしくお願いいたします。



図書館見学(10/13)

「バスの乗り方や公共のマナーを学ぶこと」「市内の施設を知る」ことを目的に、シーバスを使って玉野市立図書館の見学をしました。



普段見ることのできない、返却口の内側を見学したり、学校図書館の何倍もある、とても広い図書館内を見学したりして、子どもたちは興味津々でした。お家でもたまには、自家用車でなく、バスに乗って図書館に行ってみてください。



陸上運動記録会【走り幅跳び】(10/17)



5・6年生が陸上運動記録会を行いました。自分に合った助走距離を調整し、踏み切り位置が線を越えるとファールになる正式なルールで自己ベストを目指して挑戦しました。一人3回のチャレンジでしたが、少しでも良い記録を出そうと一本一本真剣に取り組み、全員記録を残すことができました。記録賞として各自賞状を持ち帰っていますので、ご覧ください。

